

Los etíopes arrasan en Sabiñánigo

Emotiva carrera para María José Pueyo, que fue tercera, y Apilluelo consiguió un gran sexto puesto

Alfonso HERRÁN

SABIÑÁNIGO.- Después de un comienzo de fin de semana malo en lo climatológico, el tiempo ayer dio un respiro en Sabiñánigo, con una mañana algo fresca pero soleada, y por lo tanto ideal para correr, en el XXXIII Medio Maratón de Sabiñánigo, XXII Memorial Antonio Lardiés, que ayer reunió en el circuito con salida y llegada en la calle Serrablo a medio millar de atletas entre las diferentes categorías.

Por tanto, una mañana excepcional para los atletas, que pudieron al mismo tiempo disfrutar y sufrir el tradicional circuito, preparado por el club Grupos de Montaña de Sabiñánigo, en los poco más de 21 kilómetros de que constan estas pruebas.

En cuanto a las carreras, esta edición destacó por encima de todo por dos aspectos. En primer lugar, el hecho de que la carrera se rompió ya desde el primer paso por contrameta, donde prácticamente ya se habían definido las posiciones que finalmente ocuparían los primeros atletas. Los diferentes pasos por meta y contrameta fueron un constante goteo de atletas en solitario, o como mucho en grupos de dos o tres unidades, en un rosario interminable que llenó la calle Serrablo y que mediada la prueba hacía que se cruzaran atletas a un lado y otro de la línea de llegada.

Y la otra nota fundamental fue el protagonismo de las mujeres, ya que, como aseguraban desde la organización, nunca hasta ahora una atleta había logrado acabar la prueba entre los diez primeros, y la etíope makda Harun, ganadora de la carrera femenina, cruzó la meta en un más que sorprendente séptimo puesto general. Además, la segunda, la también etíope Teshome, fue undécima en la clasificación conjunta de hombres y mujeres.

En cuanto a la participación altoaragonesa, lo mejor fueron los atletas del club oscense Intec Zoití, ya que Hicham Lamalem fue quinto y José Carlos Ciprián, undécimo, unido a los excelentes resultados de dos atletas locales. En chicos, el sexto puesto de Juan Carlos Apilluelo, que pese a sus ya 44 años logró otro grandísimo resultado, y en chicas, el tercero de María José Pueyo, que en medio de una semana muy difícil, entre lesiones primero y situación personal después, que de hecho le hicieron tomar la salida con lágrimas en los ojos,



Kabtamu Reta cruza primero la meta después de una gran carrera PABLO SEGURA



Makda Harun fue la ganadora femenina y novena absoluta PABLO SEGURA

tuvo arrestos para correr y estar entre los mejores.

EL ETÍOPE RETA, UNA LOCOMOTORA

Pero volviendo al desarrollo de la carrera, en el primer paso por contrameta las cartas ya estaban echadas. El etíope Kabtamu Reta y el marroquí Abelilah El Manaia empezaron como auténticas motos y abrieron un hueco ya muy considerable, que hacía pensar en que, aunque fuera muy pronto, se iban a jugar el triunfo entre ellos. Por detrás, el keniano Korir, y detrás un todavía numeroso grupo con Apilluelo, Lamalem, el federado aragonés Bouali, la etíope Harun y algún atleta más.

Pero ya al paso por el ecuador de la carrera, los grupos prácticamente se habían desintegrado. Por delante, el etíope Reta no miraba hacia atrás y cabalgaba de manera imparable hacia la victoria, dejando descolgado a su compañero de fuga, El Manaia, al que ya sacaba unos 200 metros.

Por detrás, a ya más de dos minutos, Korir y Bouali pisándole



María José Pueyo, de la mano con Fernando Fañanás, saluda a los aficionados en los últimos metros PABLO SEGURA

7000 niños aragoneses participan ya en el Programa de promoción de la Actividad Física y el Deporte en Centros Públicos de Educación Infantil y Primaria